

Der falsche Mensch

Ich bin ein Messer, ja, na und?!
Ich bin spitz, nicht stumpf und rund,
aber ich bin schuldlos an
was man mit mir machen kann!

Mein Besitzer ist das Schwein!
Anders kann es wohl nicht sein!
Er muss weg und ich kann bleiben,
das könnt ihr hinter Ohren schreiben,

die nichts hören wollen, weil
die Messerstecher, wild und geil,
ihrem dummen Glauben frönen,
statt dem Echten und dem Schönen!

Um die Vernunft auf dieser Welt
ist es leider schlecht bestellt!
Wer was weiß der ist bestochen –
und kommt bücklings angekrochen!

Messer, Gabel, Scher‘ und Licht
sind für feige Mörder nicht!
Ein Gegenstand kann nichts dafür.
Der falsche Mensch ist schuldig hier!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)